



¿DÓNDE DIVERTIRSE?

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 8.2 / 28 | Mañana 8.6 / 28.7 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 18 mayo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Granada Costa Provincia Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > La Escuela de Informática de la UGR rescata el proyecto del aula para zanjar sus problemas de espacio

GRANADA

La Escuela de Informática de la UGR rescata el proyecto del aula para zanjar sus problemas de espacio

Unos 60 profesores trabajan fuera del centro universitario en los bajos de un edificio cercano

18.05.10 - 02:00 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

Si por algo se define la Escuela de Informática de la Universidad de Granada (UGR), en el campus de Aynadamar, es por su falta de espacio. De hecho, su director, Buenaventura Clares, admite que no ha pasado un solo año en el que no haya tenido que emplearse a fondo para conseguir que todo el personal tuviese una silla donde sentarse para trabajar o estudiar.

La solución a estos problemas es construir un aula y un módulo para los docentes e investigadores. De momento, el rector, Francisco González Lodeiro ha dado luz verde para el aula, un antiguo proyecto que, inicialmente, constaba de 5.000 metros cuadrados y un presupuesto de tres millones de euros. En cambio, el módulo para profesores e investigadores sigue en "negociaciones", aunque dicen en la UGR que se levantará en un sitio cercano a la escuela.

Puede ser así el principio del fin para una situación surrealista, la de unos grupos de investigación que son referentes a nivel autonómico y nacional y que se encuentran trabajando en lugares tan variados como un piso alquilado, los bajos de un edificio cercano que antes era un supermercado y el edificio de empresa de Diputación. Todo por una falta de espacio que parece estar cerca de una solución definitiva.



Un aula y un módulo para profesores e investigadores solucionarían, en parte, la demanda de esta Escuela universitaria. :: ALFREDO AGUILAR

Escudo del Carmen PROMOTORA 958 221 583 www.escudodelcarmen.es

EL EQUIPO COMPETICIONES EL CLUB | ESTADIO HISTORIA PARTICIPACIÓN FOTOS Y VIDEOS FOROS | BLOGS HEMEROTECA ideal.es www.granada-cf.es

LO MÁS VISTO

- La Policía se rebelará "trabajando lo j...
- Mil fieles lo verán en directo...
- Nuevo sabotaje en Santa Adela, y van tr...
- «Intentar engañar a la sociedad es de i...
- Los suspensos se multiplican en Motril...
- El Ayuntamiento instalará pantallas gig...
- Iker Casillas y Sara Carbonero calienta...
- En Alcorcón hablan de «dos minutos fatí...
- El PSOE quiere regular los carteles del...
- Preparados para el baile estival...
- Industria investiga el vídeo de Manolo ...
- La chirimoya, esa gran desconocida...

LO MÁS COMENTADO

- LO ÚLTIMO DE IDEAL
- NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

TAGS RELACIONADOS

escuela, informatica, rescata, proyecto, aula, para, zanjar, problemas, espacio

0 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso** * campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario



No entiendo los caracteres

Introduce los caracteres

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

1 Opiniones

estudiante arquitectura

18/May/2010 | 08:31:18

al menos los de Informática tienen facultad, donde está la de arquitectura??? Llevamos 8 años esperándola!!!!!! Qué vergüenza de rector!!